

Wir gestalten die Zugspitz Region

Künstler und Kreative aus der Region stellen sich vor

Auch in dieser Ausgabe stellen wir wieder zwei Persönlichkeiten vor, die mit ihren herausragenden künstlerischen und handwerklichen Fähigkeiten unsere Zugspitz Region bereichern.

➤ **Andreas Bräu: Multitalent mit einem vielfältigen kulturellen Programm**

Der geborene Garmisch-Partenkirchener Andreas M. Bräu ist aus dem kulturellen Leben in unserer Region nicht mehr wegzu-denken. Er verfügt über vielfältiges künstlerisches Talent und arbeitet seit über 20 Jahren als freischaffender Autor, Schauspieler und Moderator. Hierbei ist er seiner Heimat immer treu geblieben, wo er als Gründer des Werdenfeler Künstlerbündnisses und in Zusammenarbeit beispielsweise mit gap.beinand, der Blaskapelle Partenkirchen oder Creme frech für ein hochkarätiges Kulturprogramm sorgt. Regionale Themen greift er wie beim Musikkabarett „Strauss auf Bayrisch“, beim Schauspielspaziergang als Teil des Programms der Richard-Strauss-Tage, aber auch bei regelmäßigen Auftritten an den Schulen der Region zum Thema Strauss sowie Sagen und Legenden des Oberlandes immer wieder auf. Wer den Künstler besser kennenlernen möchte,

kann sich auf sein neu erschienenes Buch „Bayerns Tradition - das Immaterielle Kulturerbe Bayerns“ freuen oder ihn bei der Neuauflage der Werdenfeler Weihnacht mit Lesung und Konzert live erleben.

Weitere Informationen hierzu unter www.andreasbraeu.de

➤ **Julia Klotz: Geigenbauerin mit einer Vision**

Die Musik faszinierte Julia Klotz bereits früh und so brachte sie sich mit gerade einmal 14 Jahren selbst das Gitarrespielen bei. Als dann die Berufswahl anstand, war für die Mittenwalderin schnell klar, dass sie ihren Nebenjob in der Firma ihres Stiefvaters zu ihrem Hauptberuf machen und den Geigenbau erlernen wollte. 2019 beendete

sie ihre Ausbildung an der international renommierten Instrumentenbauschule in Mittenwald und plant nun den Familienbetrieb Geigenbau Leonhardt mit seiner fast 100-jährigen Firmengeschichte in 4. Generation weiterzuführen. Ihre größte Motivation dabei ist, den Produkten eine Seele zu geben und Tradition neu zu definieren. Sie möchte eine Verbindung schaffen aus Handwerk und moderner Technologie. Dabei sind ihr insbesondere die Qualität und die Nachhaltigkeit ein besonderes Anliegen. Mit der ehrgeizigen und engagierten Geigenbauerin lebt eine lange Tradition des Geigenbaus bei uns in der Zugspitz Region auch in Zukunft weiter.



Mehr Informationen zu ihrem Handwerk als Geigenbauerin unter: www.violin-leonhardt.de